



1985

TISCHTENNIS



1988



1992



1995



1997



1999



2002



2005



2007



2010



2013



2016



2019



TSV 1848 TETT NANG E. V.

1974 Neugründung der Tischtennis-Abteilung mit der Vorsitzenden Uschi Trautmann und Spielleiter Walter Eser. Erste Stadtmeisterschaften im Tischtennis mit Stadtmeister Siegfried Merath.

1976 Walter Eser übernimmt die Abteilungsleitung und führt die TTC-Familie als „Pa“ (Papa).

1979/80 Die ersten Vereinsmeisterschaften finden statt. Gewinn des Bezirkspokals durch die Jugendmannschaft.

1985 Udo Kienzle und Siegfried Merath werden Bezirksmeister im Doppel. Alle Spieler haben eine sehr gute Saisonbilanz.

1987 Sigi Nachbaur spielt in der A-Klasse des Bezirks. In dieser Zeit gab es die erfolgreichsten Saisonspiele.

1988 Stadtmeisterschaften im Tischtennis für Jedermann und Aktive. Hier trat auch die Kauer Tischtennis-Hobby- Gruppe zum ersten mal an.

1992 Klassenerhalt nach Aufstieg in die Bezirksklasse war Schwerstarbeit. Eine Supersaison hat die Damenmannschaft hingelegt, mit dem Erreichen des Meistertitels in der Kreisklasse.

1994/95 20 Jahre Tischtennis im TSV. Dazu wurde ein Turnier mit Rahmenprogramm durchgeführt. Die bisher erfolgreichste Tischtennis-Saison der Herren- und Damenmannschaften.

1997 Die Tischtennis-Jugend und -Schüler holen Meistertitel in der Kreisklasse Bodensee mit Trainer Wilfried Kienzle.

1999 25-jähriges Jubiläum mit Doppeltturnier und Jubiläumsfeier im TSV-Vereinheim. Verleihung der silbernen Ehrennadel des Tischtennisverbandes Württemberg-Hohenzollern an die aktiven Spieler Walter Eser, Udo Kienzle, Karl Knöpfler, Eddy Miller und Siegfried Merath.

2000 6 aktive Mannschaften, darunter 2 Jugendmannschaften in den Bezirks- u. Kreisligen Allgäu/Bodensee. Markus Eser ungeschlagen.

2001 Udo Kienzle übernimmt die Abteilungsleitung von Walter Eser.

2002/03 Stefan Geßler neuer Stadtmeister. Ski-Hütten-Aufenthalt im Paznaun-Tal.

2004 30 Jahre TSV-Tischtennisabteilung. Rauschende Jubiläumsfeier zusammen mit Tischtennisfreunden aus Hamburg. Walter Eser wurde zum Ehrenvorsitzenden der Abteilung ernannt.

2005 Aktivitäten abseits der Platten – Zusammenhalt und Kameradschaft wie Bewirtung, Skifreizeit, Wanderungen, Zeltlager, Jahresabschlussfeier, Coronator-Cup.

2006 Simon Rösch wiederum Stadtmeister bei den Herren. Gute Jugendarbeit trägt Früchte mit Jugendleiter Harald Müller.

2007/08 Spende der Sparkasse für die Jugendarbeit ermöglicht Anschaffung eines Ballroboters. Aufstieg der 3. Herrenmannschaft. Vereinsausflug ins Remstal beim TB Beinstein.

2009 Neuer Abteilungsleiter Stefan Geßler mit Jugendleiter Karl Knöpfler. Tettninger 2-tägiger Tischtennis-Sommercamp-Workshop für Kinder und Jugendliche.

2010 7 Mannschaften im Spielbetrieb, Aufstieg der 1. Herrenmannschaft in die Bezirksklasse.

2011 Aufstieg 1. Jungenmannschaft in die Bezirksliga. Ehrenamtliche Mitarbeit bei "Special Olympics" (Tischtennis Bodensee-Cup für behinderte Sportler). Stadtmeister bei den Herren: Markus Eser. Besondere Ehrung für Karl Knöpfler: Goldene Ehrennadel des TSV für langjährige Verdienste.

2012 Hopfenwandertag mit Bewirtung des gallischen Dorfes zusammen mit der Fußballabteilung.

2013 Training der Jugendspieler mit Olympiasieger Ryu Seung Min und weiteren Bundesligaspielern der Bundesligamannschaft TTF Liebherr Ochsenhausen im Rahmen der EnBW-Bodenseetour.

2014 40 Jahre TSV-Tischtennis - Eine Klasse für sich.

2015 Siegfried Merath wird neuer Abteilungsleiter. Stadtmeister im Einzel erneut Markus Eser und im Doppel Markus Schmidt und Siegfried Merath.

2016/17 Verein legt weiterhin großen Wert auf die Jugendarbeit – Mini-Meisterschaften für Anfänger. Herren 1 bleiben in der Bezirksklasse.

2018 Ehrenamtspreis-Verleihung der Bürgerstiftung Tett nang an Gründungsmitglied Eddy Miller (Abteilungskassier, Mannschaftsführer, Jugendbetreuer).

2019 3 Herrenmannschaften, 1 Mädchenmannschaft und 2 Jungenmannschaften sind in der Verbandsrunde aktiv.

2020 Corona bedingt nur wenige Aktivitäten möglich. Stadtmeisterschaften am Jahresanfang. Pandemiebedingter Abbruch der Spielsaison, Trainingseinschränkungen.

2021 Kurze Saison für die vier Tischtennistteams. Wegen Corona wurde nur eine Einfachrunde gespielt. Die 1. Herrenmannschaft steigt in die Bezirksklasse auf.



2006

2007

2008

2009

2010

2011

2012

2013

2014

2015

2016

2017

2018

2019

2020

2021



NEWS



MEHR



INFOS



2020

2021